



La compañía trata de ponerse al día en el campo de la IA generativa.

Temas regulatorios: Apple pospone el lanzamiento de funciones de IA en Europa

La empresa aludió a riesgos en la protección de datos personales.

Apple anunció este viernes que pospone indefinidamente el lanzamiento de su sistema de inteligencia artificial (IA) generativa en la Unión Europea debido a “incertidumbres regulatorias” vinculadas al Reglamento de Mercados Digitales (DMA), según anunció una portavoz.

El grupo está preocupado por las obligaciones establecidas por el DMA en materia de interoperabilidad, que deberían permitir la comunicación entre diferentes plataformas y sistemas de mensajería, pero que, según Apple, podrían suponer un riesgo para la seguridad y la protección de los datos personales.

A principios de junio, Apple presentó Apple Intelligence, un nuevo paquete de funciones destinado a optimizar el uso de sus dispositivos gracias a la IA generativa, que permite crear contenidos en texto, imagen o sonido.